

## Mahasiswa KKN 26 Ajarkan Masyarakat Cara Membuat Filter Air Sederhana



Mahasiswa KKN 26 Ajarkan Masyarakat Cara Membuat Filter Air Sederhana

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 26 Universitas Malikussaleh mengajarkan masyarakat cara membuat filter air sederhana masyarakat Gampong Bungong, Kecamatan Pirak Timu, Aceh Utara, Selasa (05/07/2022).

Masrini salah satu mahasiswa KKN PPM Kelompok-26 Universitas Malikussaleh mengatakan, masyarakat memerlukan kualitas air bersih di setiap rumah. Namun air bersih dan jernih di Gampong Bungong masih kurang merata. Hal ini dikarenakan sumber air untuk sumber kehidupan di Gampong Meunasah Bungong berasal dari air sungai yang keruh.

“Permasalahan air keruh dapat teratasi jika masyarakat dapat membuat filter (saringan) air sederhana di setiap rumah warga guna mendapatkan kualitas air bersih tanpa keruh. Hal inilah yang membangkitkan semangat kami untuk mengedukasi warga bagaimana memperoleh kualitas air jernih dengan filter air sederhana. Filter air sederhana dapat dibuat dengan mudah dan bahan yang dibutuhkan berasal dari alam seperti kerikil, ijuk, pasir, batu, dan arang,” katanya

Salah satu masyarakat Gampong Bungong, Nurlaila menyampaikan, kegiatan yang dilakukan mahasiswa KKN di Gampong Bungong ini sangat membantu masyarakat dalam membersihkan air.

“Air di gampong kami ini, terbilang belum bersih sehingga membutuhkan filter air seperti yang telah diajarkan oleh mahasiswa KKN,” ujarnya.

Sementara Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kelompok 26, Khairawati MSi mengatakan, air bersih adalah jenis sumber daya berupa air yang bermutu baik dan dimanfaatkan oleh manusia untuk kehidupan sehari-hari termasuk sanitasi, sehingga setiap insan memerlukan air bersih.

“Dari kegiatan yang dilakukan mahasiswa KKN Gampong Bungong ini adalah salah satu cara menciptakan air bersih yang sangat praktis yang dapat dipraktekkan oleh masyarakat dalam kehidupan sehari-hari,” pungkasnya.

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 26 adalah Reza Rizki (Teknik Sipil), Muhammad Asraf Fhansuri (Pendidikan Vokasional Teknik Mesin), Andika syahputra (Teknik Mesin), M. Rahul (Teknik Arsitektur), Vina Lianti (Pendidikan Matematika), Fatimah Zuhra (Pendidikan Fisika), Afrina Juwita (Pendidikan Bahasa Indonesia), Rina Riskia (Teknik Arsitektur), Masrini (Pendidikan Kimia), Linda Safriana (Pendidikan Fisika).[tmi

**Tanggal:** 06 July 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),